

RED COMPARTIDA

¿SENADO FRENA LA REFORMA ELECTORAL?

a reforma electoral puede ser aprobada por mayoría en la cámara de Diputados en los términos en que hoy quiere el presidente López Obrador, pero, hasta donde sabemos, va a ser frenada en el Senado y se va a necesitar de toda la mano izquierda de Ricardo Monreal para intentar sacarla. Lo que dicen que harán es un estudio para revisar el proyecto y la clave de todo es que no promoverán una ley que implique regresiones. Es decir, que si quieren una ley para revivir el control del gobierno sobre las elecciones, ésta no pasará. A la mejor piensa en el futuro y no quiere que la Secretaría de Gobernación decida el destino de una contienda presidencial cerrada.

Nacional Extraordinaria con paridad de género en sus órganos de decisión. La idea fue impulsada por Marko Cortés y tendrá presupuestos específicos para su profesionalización política. Van a diseñar los mecanismos que garanticen la no discriminación y la no violencia entre militantes y las sanciones para infractores. Ya las bases están listas, ya que la mayoría de los comités directivos estatales están encabezados por mujeres. Por lo pronto, la reforma de sus documentos básicos está aprobada.

or cierto, varias cejas levantadas dejó el Mauricio Vila este
fin de semana; mientras la
mayoría de sus correligionarios se manifestaban en defensa del INE, el yucateco felicitaba al presidente. Raro porque el gobernador levantó
la mano para ser candidato presidencial del
PAN para el 2024, utilizando como principal argumento su buena relación con él.

ara inhibir y desalentar el robo de las coladeras, el Gobierno de la CDMX ahora las
fabricará de materiales reciclados. El problema no es nuevo, el robo de las tapas de los registros del
drenaje ocurre porque al ser de hierro, su
valor por kilo es muy alto. El problema es
que tenía que haber muertes para que se
actuara en favor de los ciudadanos, o al
menos así lo hizo sentir el secretario de
Obras, Jesús Esteva, en su comparecencia
ante los legisladores de la capital.

a candidatura de la Alianza Va
Por México en la CDMX es buscada por el diputado del PRI Xavier González Zirión, quien después de haber marcado con su
nombre un poco más de 2 mil bardas, ahora se mantiene activo en el cabildeo con
sus homólogos de San Lázaro para afinar la
estrategia en defensa del INE.

PD: La SSC sigue sin tener un número de participantes en la marcha de la defensa del INE. El presidente dijo que fueron 50 mil y la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dice que fueron entre 60 y 65 mil.